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 　冬の寒さが一層厳しくなりましたが、会員の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び
申し上げます。また、平素は大蔵小PTA活動にご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございま
す。 
　さて、去る12月20日（金）に配布いたしました、「2024年度 PTA臨時（紙上）総会の結果を、下記の
通りご報告いたします。 
 
 
　　　　　　　　　　　　　　　　 
１．定足数確認 
 

対象会員数 296 
定足数 98 
有効数 　　　178 
無効数 20 
回収率 60％ 

 
PTA規約 第9条に従い、総会定足数であるPTA会員数296の3分の1以上の回答によって、本総会

は成立しました。 
 

 
 

２．議案承認 
 

議決数：178 
議　事 承認数 非承認数 

【第一号議案】 178 0 

【第二号議案】 178 0 

【第三号議案】 178 0 
 
　PTA規約 第9条に従い、議決数である出席者（有効回答数）178のうち、2分の1以上の賛成を得ら
れたので議事は成立しました。 
　以上で本総会の全ての議事が可決いたしましたことをご報告申し上げます。 

 
 

 
 



 
 
３．ご意見・質問への回答 
 
紙上での定期総会の実施にあたり、意見交換の場として『ご意見欄』を設けました。寄せられたご意
見・ご質問（以下、原文のまま）に対し、本部より以下の通り回答いたします。 

 
 
【ご質問】本部経験者の活動の免除継続を希望します 
【回　答】子どもサポーターのルール「09」に記載の通り、免除対象となります。 
 
 
【ご質問】PTAが廃止されて会費は何に使われますか？会員と非会員の不公平はありません　　　　　
　か？ 
【回　答】会費は引き続き、各クラスへの贈り物や卒業生や周年記念行事の記念品、会員が加 

入するPTA保険等に使用されます。詳細は年1回、会計報告にて今後も報告させていただ
きます。また、保険の加入などは会員のみとなっております。会員、非会員に対する考え方
などは先日のアンケート結果（下記URL参照）にも記載しておりますので、併せてご確認く
ださい。（下記QRコードの公式LINEメニューの配信配布バックナンバーからもご確認いた
だけます。） 
https://drive.google.com/drive/u/0/folders/1Dna_Xoick7FQ6JGBDmS4ift77eShMgr1 
・241112_アンケート①結果報告、回答 
・241119_アンケート②結果報告、回答 
その他、ご不明な点がございましたら大蔵子どもサポーターメールまでご連絡ください。 
 

多くの感謝のお言葉もいただき、ありがとうございます。 
今後ご意見がございましたら、公式ラインの問い合わせフォームよりご意見をお寄せください。 
 
 
 
　　　　　　　　　　　　　　            
 
                                                                                                                                             

　 大蔵小 子どもサポーター公式LINE 

 
 
 
 
 

 
今後も皆様がPTA活動を円滑に行えるようサポートし、 

活動をわかりやすくお伝えできるよう本部一同心がけてまいります。 

https://drive.google.com/drive/u/0/folders/1Dna_Xoick7FQ6JGBDmS4ift77eShMgr1

